

Le 14 novembre 2025

EpiCURA : premier hôpital belge à adopter Treebal

Une messagerie éthique au service d'un réseau de santé plus connecté et plus humain

En bref

- EpiCURA devient le premier hôpital belge à intégrer Treebal, une solution de messagerie instantanée éthique, écoresponsable et souveraine.
- L'objectif ? Renforcer la cohésion interne et favoriser les interactions avec l'ensemble de la communauté de santé autour de l'hôpital.
- Une initiative inscrite dans la stratégie RSE d'EpiCURA.

Contact presse : Régis Strebelle

Responsable du service communication : 0478 64 86 36 – regis.strebelle@epicura.be

EpiCURA, acteur de santé de référence en Wallonie et engagé dans une démarche ambitieuse de Responsabilité Sociétale (RSE), annonce son partenariat avec Treebal, une solution de messagerie instantanée éthique, écoresponsable et souveraine.

Simple, fluide et sécurisée, Treebal offre un canal d'échange moderne et respectueux des valeurs humaines. Elle permet de connecter tous les collaborateurs — soignants, administratifs et techniques — sans collecte de données personnelles, sans publicité et avec un impact environnemental minimal. Treebal permet surtout de connecter les acteurs de la santé de la région entre eux.

Un pont entre les différents acteurs de la santé

Pour EpiCURA, Treebal s'inscrit dans une vision globale de la communication hospitalière, pensée comme un pont entre les différents acteurs de la santé.

« *Treebal est bien plus qu'un nouvel outil de communication interne : c'est une solution pour un maillage renforcé de la santé globale de demain. Il permettra à EpiCURA d'interagir non seulement avec son personnel, mais aussi avec ses partenaires de soins, ses réseaux conventionnés, les maisons de repos, les infirmières à domicile, les étudiants et stagiaires... bref, toute la communauté de santé autour de l'hôpital.* » François Burhin, Directeur général d'EpiCURA

En interne, Treebal facilite la diffusion rapide d'informations essentielles : actualités, notes de service, plan d'urgence, heures supplémentaires volontaires... les applications sont nombreuses.

À terme, l'outil permettra de créer des groupes dédiés aux services, sites ou thématiques transversales, mais aussi des espaces collaboratifs avec les partenaires externes, contribuant à renforcer la coordination des soins sur le

Pour tout contact presse
www.epicura.be/journaliste

Régis Strebelle (responsable)
Tél : +32 (0)65 76 99 75
regis.strebelle@epicura.be

Manon Cornu
+32 (0)65 76 99 76
manon.cornu@epicura.be

territoire.

Souveraineté et durabilité numérique

Le choix de Treebal reflète également les engagements forts d'EpiCURA en matière de responsabilité numérique et de souveraineté des données. Entièrement développée et hébergée en Europe, l'application garantit un chiffrement complet des échanges et une suppression automatique des messages après 30 jours.

« *Treebal permet de renforcer la résilience numérique de l'hôpital tout en limitant l'obésité informationnelle. C'est un outil sobre, sûr et durable, aligné sur nos valeurs et nos exigences en matière de cybersécurité.* » Bruno Liénard, Directeur des Systèmes d'Information d'EpiCURA

Un partenariat au service d'une santé durable

L'hôpital devient ainsi un **acteur pionnier de la communication hospitalière responsable**. L'intégration de Treebal s'inscrit pleinement dans la stratégie RSE d'EpiCURA, qui place l'humain, la durabilité et la responsabilité numérique au centre de ses actions. EpiCURA franchit ainsi une nouvelle étape vers un modèle de santé responsable, inclusif et résilient, tout en soutenant une innovation numérique européenne indépendante des grands acteurs mondiaux.

Pour tout contact presse
www.epicura.be/journaliste

Régis Strebelle (responsable)
Tél : +32 (0)65 76 99 75
regis.strebelle@epicura.be

Manon Cornu
+32 (0)65 76 99 76
manon.cornu@epicura.be